



Celia Herrero

Asociada en AML Regulation & Training (BBVA) y vicepresidenta young de Women in a Legal World.



Abogacía y juventud, entre el ideal y la realidad

La juventud es **una etapa que muchos idealizan**. Se asocia con **energía, libertad, valentía y futuro**. Se celebra en discursos, películas, novelas, campañas publicitarias y eslóganes como un tiempo dorado. *Carpe diem* y esas cosas. Pero, quienes estamos viviéndola desde dentro —y más aún en una profesión tan exigente como la abogacía— sabemos que **la juventud no siempre brilla**. A veces, pesa. Y puede pesar mucho.

Ser joven en el mundo jurídico es **navegar entre contradicciones constantes**. Se nos pide que seamos expertos, pero que no nos cerremos puertas. Que nos especialicemos, pero que mantengamos la mente abierta. Que nos volquemos en el trabajo, pero sin descuidar la conciliación. Que seamos innovadores, pero que respetemos lo establecido.

Que tomemos la iniciativa, pero que esperemos nuestro turno. Todo eso, mientras intentamos abrirnos camino en un mercado laboral hipercompetitivo, que **muchas veces no nos toma en serio por el simple hecho de ser jóvenes**, con el vértigo de no saber si estam

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |